



Gauthier Baudin @GauthierBaudin Tue Mar 22 21:05:44 +0000 2022

THREAD. Le récit de la soirée où Federico Martín Aramburú a été supposément tué par Loïk Le Priol, militant d'extrême-droite. <https://t.co/6IH8RvBof5>



(Source : @BFMTV @streetpress @lequipe)

Le vendredi 19 mars, Aramburú, son associé Shaun Hegarty et leurs clients sont à Paris pour assister au match France-Angleterre.

Ils dînent tous au Volver, restaurant du VI^e arrondissement de la capitale.

Aramburú et Hegarty le quittent à 1h30 pour aller à la "rue de la soif".

Ils y boivent quelques verres et vont ensuite au Mabillon, un établissement sur le boulevard Saint-Germain.

C'est dans cette brasserie qu'une altercation a lieu.

Trois personnes agressent verbalement une personne étrangère, qui leur a demandé une cigarette.

L'ex-rugbyman argentin intervient pour défendre l'agressé. Une nouvelle agression verbale a lieu entre le trio et le rugbyman. Une arme est sortie par un des suspects.

Le videur intervient, tout redevient calme, du moins à l'intérieur.

Quand les deux groupes sortent, l'altercation devient physique et ils se battent. On comprend que Shaun Hegarty a aussi pris part à la rixe.

Une fois séparés, les deux groupes se séparent.

Hegarty et Aramburú repartent en direction de leur hôtel.

Mais les deux amis sont amochés et sont à la recherche de glace pour calmer la douleur. Ils s'arrêtent donc à l'hôtel Welcome.

Ils en ressortent et voient trois personnes qui les attendent dans une voiture.

La femme qui conduit est celle qui a été récemment interpellé.

Des coups de feu sont tirés en direction des deux anciens coéquipiers. Cette salve ne touche personne.

Mais un homme descend de la voiture et tire sur Federico Martín Aramburú à maintes reprises. 6 fois exactement, aux jambes et au bas-ventre.

Aramburú est sévèrement touché. Il implore son ami d'appeler les secours.

« Appelle la police, je vais mourir » prononce-t-il.

Aramburú meurt dans la nuit du vendredi 19 mars au samedi 20 mars.

Le tireur présumé est Loïk Le Priol, un militant d'extrême droite.

@streetpress a dépeint son profil dans cet article : <https://t.co/WX2uPZWMAJ>